



Dios,

ahora el coronavirus está por todo el mundo, por esto nosotros niños no podemos ir ni a la guardería ni al colegio.

No podemos jugar con los amigos. Lo que más nos duele es que no podemos ir al encuentro gen4, donde nos divertimos mucho.

Los mayores nos dicen que tenemos que tener cuidado, lavarnos a menudo las manos y si fuese necesario usar mascarillas, porque este virus es invisible. Da miedo de verdad.

Pero los gen4 creemos que tú Dios nos ayudarás.

Da fuerza y ánimo a los médicos y a las enfermeras que cuidan a los enfermos.

Da sabiduría a las personas que investigan para parar la difusión del virus, para que puedan encontrar la solución cuanto antes.

¡Y por favor ayuda a los enfermos!

Haz que podamos volver a ver a los abuelitos, papás, y amigos y así poder jugar y amar.

Nosotros Gen4 rezamos intensamente.

Tirando cada día el dado del amor, te mandamos muchos paquetitos llenos de amor.

Queridísimo Padre del Cielo, te lo pedimos en el nombre de nuestro Jesús.

Amén!

